

Volksbank-Mitgliederversammlung

2700 Besucher bei Oliver Kahn in Wetzlar

Wetzlar (cso). Ein Schmankerl vor allem für ihre sportbegeisterten Mitglieder präsentierte die Volksbank Mittelhessen am Donnerstagabend in der Rittal-Arena zum Abschluss ihrer Mitgliederversammlungen. Oliver Kahn war als sogenannter Key Speaker zu Gast und ließ die 2700 Besucher an seiner »Philosophie der Nummer eins« – so der Name des Vortrags – teilhaben.

Der frühere Welttorhüter sprach von Zwischenzielen, Flexibilität und Führungspersönlichkeiten, aber auch über Niederlagen und Rückschläge, in denen er eine besondere Chance sieht. Einem 30-minütigen kurzweiligen Monolog folgte ein Interview mit Dr. Peter Hanker, Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen. Schalke-Mitglied Hanker entlockte dem 44-Jährigen eine Prognose zur Weltmeisterschaft und verabschiedete ihn dann zur Autogrammstunde ins Foyer.

Hanker berichtete zuvor über die Bankentwicklung im Vorjahr (die Gießener Allgemeine berichtete). Die Veranstaltung in Wetzlar war die letzte in einer Reihe von 39 Mitgliederversammlungen. (siehe Sport Seite 19)



Gastredner Oliver Kahn stellt sich auf dem Podium der Rittal-Arena den Fragen von Volksbank-Vorstandssprecher und Schalke-Fan Dr. Peter Hanker (l.). (Foto: cso)